

**C** Columna

**Rodrigo Hube**  
Dir. Admisión y  
Comunicaciones  
INACAP Valdivia



## Un mundo de posibilidades

**E**n estos días, miles de jóvenes en la Región de Los Ríos enfrentan un momento crucial: elegir el camino que definirá su futuro. Para muchos, el foco está en la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES), vista como la puerta de entrada a la universidad. Sin embargo, existen en la actualidad múltiples posibilidades para construir un futuro exitoso.

Desde hace varios años INACAP Valdivia se posiciona como una alternativa académica atractiva, que responde a las necesidades del territorio y promueve la movilidad social.

Nuestro enfoque está en formar técnicos y profesionales bajo el enfoque del Aprender Haciendo con carreras de corta duración, altamente vinculadas al mercado laboral y con pertinencia en las demandas de nuestra región.

Esta oferta no solo abre las puertas al empleo, sino que permite a los jóvenes aportar directamente al desarrollo de Los Ríos, conectando la educación con el mundo productivo.

Más allá de la PAES es vital ampliar la mirada hacia el mundo de la educación superior.

La elección debe depender del proyecto de vida que cada persona sueña construir. En este sentido, opciones como las que ofrece INACAP permiten a los estudiantes encontrar su lugar, no solo en el aula, sino también en el entorno social y laboral, marcando una diferencia en sus vidas y principalmente en sus comunidades.

Y es que el sello del estudiante INACAP queda de manifiesto a partir de su formación integral, con foco en la innovación y el emprendimiento, con capacidad de adaptación y con un alto nivel de responsabilidad en cada una de las tareas que desarrolla.

En la actualidad necesitamos impulsar una educación que promueva la inclusión, la pertinencia y la empleabilidad.

En INACAP Valdivia creemos firmemente en nuestra capacidad de ser ese motor que transforma vidas y fortalece el mundo productivo regional.